



Pakete für die Dießener Tafel

Mitglieder des Soldaten-, Reservisten- und Kameradschaftsvereins Diessen haben junge Flüchtlinge und Menschen mit kleinem Geldbeutel, die einmal die Woche bei der „Dießener Tafel“ Lebensmittel aussuchen, mit 80 Paketen überrascht. Vorsitzender Jürgen Zirch hatte mit seinen Vorstandskollegen die Aktion anstelle einer Adventsfeier auf die Beine gestellt. Lisa Blinia hatte Lebensmittel, Praktisches für

den Alltag, für Haus, Garten und die Wohnung, Bekleidung, Bücher und vieles mehr liebevoll eingepackt. Zusammen mit der Leiterin der Tafel, Ingrid Sämmer, wurden die Pakete verteilt. Das Bild zeigt Jürgen Zirch (links), davor Ingrid Sämmer mit drei Tafel-Helfern aus Syrien und Paul Blinia (rechts), Vizevorsitzender des Soldaten-, Reservisten- und Kameradschaftsvereins.

Foto: Beate Bentele